

**STADTVERORDNETENVERSAMMLUNG MÖRFELDEN-WALLDORF**  
Der Stadtverordnetenvorsteher

öffentlich

nichtöffentlich

Mörfelden-Walldorf, 27.04.2022

**DRUCKSACHE NR: 17/0231**

**An die  
Stadtverordnetenversammlung**

**Betr.: Antrag der SPD-Fraktion vom 25.04.2022  
Selbsthilfespaziergang in Mörfelden-Walldorf**

**Bezug: /**

**Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:**

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt die Einrichtung eines Selbsthilfespaziergangs in enger Kooperation mit den betreffenden Organisationen und Vereinigung in unserer Stadt. Beispielhaft hierfür ist hier der Spaziergang in Groß-Gerau zu nennen.

Die Stadtverordnetenversammlung fordert den Magistrat auf bei der Entwicklung und Konzeption die Gesundheitskommission mit einzubinden.

Die finanziellen Mittel für die Errichtung werden durch das Selbsthilfebüro Groß-Gerau getragen.

Begründung:

Die Coronapandemie hat erhebliche Auswirkungen auf die Gesellschaft. Viele persönliche Herausforderungen musste jeder einzelne in dieser Zeit bewältigen und auch in Zukunft werden alle Menschen vor vielen persönlichen und gesellschaftlichen Herausforderungen stehen. Unsere Gesellschaft bietet hierfür ein engmaschiges Netz an Unterstützungen an. Oft sind diese Angebote nicht ausreichend bekannt. Auf einem Selbsthilfespaziergang können sich die Bürger\*innen über die verschiedenen Angebote unverbindlich informieren.

| <b>Fraktion am:</b>     | <b>Ausschüsse am:</b> | <b>Stadtverordnetenversammlung am:</b> |
|-------------------------|-----------------------|--|
| <b><u>Ergebnis:</u></b> | PBMA                  | <b><u>Ergebnis:</u></b>                |
|                         | KUVEFA                |  |
|                         | SKIVA                 |  |
|                         | HFWA                  |  |

Auch in der Selbsthilfe ist ehrenamtliches Engagement eine der tragenden Säulen. Ein solcher Selbsthilfespaziergang stellt eine gute Möglichkeit zur Unterstützung der ehrenamtlichen Kräfte dar. Unkompliziert können hier die Verbände und Organisationen auf ihr Angebot hinweisen, ihr Nutzer\*innenkreis erweitern und interessierte Menschen für ihre Arbeit gewinnen.

Alexander Best  
Fraktionsvorsitzender